

30/06/1999

## TELEFÓNICA REAGRUPA SUS ACTIVIDADES EN EL SECTOR MULTIMEDIA Y PREPARA SU SALIDA A BOLSA

Madrid, 30 de junio de 1999. Telefónica ha decidido agrupar todas sus actividades de los sectores de media y contenidos, incluidos los relacionados con Internet. Con ello, Telefónica aumentará la rapidez operativa y la flexibilidad de gestión de estos negocios para aprovechar sinergias y ajustarse al dinamismo y la creciente importancia y convergencia del aprovechar sinergias y ajustarse al dinamismo y la creciente importancia y convergencia del sector multimedia con el de las telecomunicaciones.

Al tiempo, Telefónica adecúará la estructura de su grupo de media hacia un modelo más fácilmente evaluable, dentro de un plan de actuación que culminará con la colocación en bolsa de un porcentaje relevante de este grupo de actividades en breve plazo. En este sentido, bolsa de un porcentaje relevante de este grupo de actividades en breve plazo. En este sentido, belefónica encuentra que este operación permitirá aumentar la valoración de dichas actividades y maximizar la remabilidad de las inversiones realizadas en este sector, factores que tepercutirán en un aumento del valor para sus accionistas.

La estrategia de salida a bolsa de estas actividades se realizará en un contexto de máxima cooperación con el Grupo Pearson.

Telefónica, hoy, y a través de sus líneas de actividad y filiales en España e Iberoamérica, ha constitutido el grupo multimedia más importante en el mundo de habla hispana y portuguesa.

30/06/1999

## MARTIN BANGEMANN SE INCORPORARÁ A TELEFÓNICA COMO CONSEJERO Y ASESOR DEL PRESIDENTE JUAN VILLALONGA

 Abandona su cargo como miembro de la Comisión Europea para integrarse en la compañía, en la que tendrá un papel activo en el diseño de su estrategia.

Madrid, 30 de junio de 1999.- Juan Villalonga, presidente de Telefónica, propondrá al Consejo de Administración la incorporación a éste de Martin Bangemann, quien abandonará su cargo como miembro de la Comisión Europea. Martin Bangemann compatibilizará us puesto en el Consejo de Telefónica con el de ascsor del presidente.

Hasta la fecha, Martin Bangemann ha sido el responsable de Política Industrial, Tecnologías de la Información y Telecomunicaciones de la Comisión Europea.

Martin Bangemann se incorporará a Telefónica mañana, día 1 de julio. Dentro de la compañía tendrá una participación activa en el diseño de la estrategia del grupo, y en las Relaciones Institucionales de la misma, al tiempo que participará en la definición de nuevos productos, entrada en nuevos mercados y la selección de socios locales.

Telefónica es el mayor suministrador de servicios de telecomunicaciones en el mercado de habla hispana y portuguesa. Con unos ingresos consolidados de 2,9 billones de pesetas (20.577 millones de dólares) en 1998, Telefónica es la compañía española con mayores beneficios, activos, capitalización bursátil y plantilla. Telefónica, a través de sus filiales en beneficios, activos, capitalización bursátil y plantilla. Telefónica, a través de sus filiales en beneficios, activos, capitalización bursátil y plantilla. Telefónica, a través de sus filiales en Latinoamérica, Europa y Estados Unidos tiene un mercado potencial de más de 530 millones de clientes. El total de clientes de Telefónica ascendía, en matzo de 1999, a más de 51,5 de clientes. El total de clientes de Telefónica ascendía, en matzo de 1999, a más de 51,5 de clientes. El total de clientes de los que más de la mitad están en Latinoamérica. La millones en España y en el extranjero, de los que más de la mitad están en Latinoamérica. La compañía gestiona 36,8 millones de líneas fijas, tiene 12,3 millones de clientes de telefonia celular y 2,3 millones de clientes de TV de pago.



## CURRICULUM VITAE DE MARTIN BANGEMANN.

Dr. Martin Bangemann.

Hasta boy, miembro de la Comisión Europea como Comisario responsable de Política Industrial, Tecnologías de la Información, Industria de la Información y telecomunicaciones.

Nacido el 15 de noviembre de 1934 en Wanzleben, cerca de Magdeburg. Abogado de profesión.

Abitur (diploma escolar de calificación para la entrada en la universidad).

Estudios de Derecho en Tübingen y Munich.

Doctorado en Derecho de la Universidad de Munich.

Desde 1964 es activo en la práctica de la abogacía en Stuttgart y Metzingen.

Desde 1963 1969-1974	Miembro del FDP (Free Democratic Part). Vicepresidente del FDP en Baden-Württemberg. Presidente del FDP en Baden-Württemberg.
1974-1978	Secretario general del FDP a nivel federal.
1974-1975	Secretario general del l'Est a invertedame
1985-1988	Presidente del FDP.
1972-1980	Miembro del Bundesrag (Palamento) aleman.
1986-1989	Miembro del Bundestag (Palamento) aleman.
1973-1984	Miembro del Parlamento Europea, con pertenencia en los comités de
	Description of Control de Presubuestos.
1975-1979	There we de Como I there y Democratico del Paristnento Europeo.
1979-1984	Presidente del Grupo Liberal y Democratico del Pariamento Europeo.
1984-1988	Ministro Rederal de Asuntos Económicos.
1989-1993	Vicepresidente de la Comisión de Comunidades Europeas.
Desde 1994	Miembro de la Comisión Europea.

Miembro de los organismos gestores de numerosas organizaciones de asuntos exteriores, culturales y europeas. Doctorado Honorario de la Universidad de Lille II, la Universidad de Sunderland y del Salford College. Profesor Honorario de la Universidad de Lausana. Ciudadano Honorario de Valencienne. Premiado con la Cruz Federal del Mérito con Estrella de la Orden del Mérito de la República Federal de Alemania y con la Orden del Mérito Bavaro. Numerosas condecoraciones internacionales.